
Subject: Sind wir nur zu empfindlich?
Posted by Grünkreuz  on Sat, 20 Sep 2008 12:07:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo an alle!

Für die die mich noch nicht kennen, da ich ja noch recht neu hier bin und bisher wenig
geschieben habe, kurz zu eurer Belehrung:

Ich bin 24 Jahre alt, wohne am Rande des Westerwaldes in der Nähe von Bonn und habe seit 6
Jahren Haarausfall. Mein derzeitiger Status ist so, dass ich eigendlich nur Probleme mit
Geheimratsecken hab, der Rest aber nach wie vor dicht ist. Links und rechts hab ich halt so etwa
3cm tiefe GHEs die bis zum Start von FIN vor gut 9 Monaten um jährlich ein paar mm
gewachsen sind. Seit fin (1/4 Proscar am tag) ist der HA gestoppt und es ist leicht besser
geworden mit der Haardichte hab ich den Eindruck. Ist aber vorerst alles subjektiv versteht sich.
Vieleicht noch ganz kurz zu meiner erblichen vorbelastung: Hab jetzt den gleichen Status wie
mein Vater. Meine Großväter hatten auch erst mit mitte 60 den ersten richtigen Haarausfall
beide. Bin also nur leicht vorbelastet. obei das natürlich keine Garantie ist wie ich ja weiß.

So nun zum Thema: Ich habe einen Freund der ist zwei Jahre jünger wie ich, hat aber schon
fast NW7 Es ist aber eine etwas komische Situation bei ihm. Angefangen hats bei ihm vor 2
Jahren mit winzigen GHE doch plötzlich begann sich der gesammte und ich meine wirklich der
GESAMTE Kopf, mit Außnahme eines dünnen Kranzes, auf massivste Weise zu lichten. Und
zwar alles gleichzeitig. Mittleweile hat er überall nurnoch extremst und übelst durchsichtiges
Haar. Egal bei welchem Licht, man sieht immer die Kopfhaut, aus jedem Winkel. Es ist furchtbar
und er tut mir leid. Ich glaube ich hätte schon längst nen Herzinfarkt erlitten wenn ich bedenke
wie ich mich schon bei vergleichsweise geringem HA im Bad vorm Spiegel aufgeregt habe!!!   

Aber unverständlicherweise scheint es ihn kaum zu stören. Ständig , egal ob auf Partys oder
in der UNI, macht man/ und frau witze über seine Glatze aber er lacht am lautesten mit und
stellt sich noch schön in die Palle Sonne wo man alles sieht. Wie kann ein Mensch sein HA so
scheissegal sein? 

Sind wir zu empfindlich?

Subject: Re: Sind wir nur zu empfindlich?
Posted by Cynic on Sat, 20 Sep 2008 12:17:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wir sind das, was unsere Erfahrungen mit der Gesellschaft aus uns gemacht hat. Ich war mit
kurzen Haaren nie der beliebteste bei den Mädels. Dann fing ich an meinen Stil für mich zu
entdecken und ging in die Emo-Schiene. Und ich hatte in dieser Zeit eine ganze ganze Menge
Erfolg bei den Frauen und im Beruf. Es gab sogar Leute, die mir nacheiferten. Verrückt! Und
dann gings los mit HA, und man denkt die ganze Existenz hängt daran.

Page 1 of 17 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=4677
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=12823&goto=136190#msg_136190
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=136190
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=4613
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=12823&goto=136192#msg_136192
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=136192
https://www.alopezie.de/fud/index.php


Subject: Re: Sind wir nur zu empfindlich?
Posted by Grünkreuz  on Sat, 20 Sep 2008 12:29:40 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Cynic schrieb am Sam, 20 September 2008 14:17Wir sind das, was unsere Erfahrungen mit der
Gesellschaft aus uns gemacht hat. Ich war mit kurzen Haaren nie der beliebteste bei den
Mädels. Dann fing ich an meinen Stil für mich zu entdecken und ging in die Emo-Schiene. Und
ich hatte in dieser Zeit eine ganze ganze Menge Erfolg bei den Frauen und im Beruf. Es gab
sogar Leute, die mir nacheiferten. Verrückt! Und dann gings los mit HA, und man denkt die
ganze Existenz hängt daran.

Ja, das ist echt hart, das kenne ich genauso von mir. Vorallem wenn man anfängt seine ganze
Lebensqualität an der Qualität der Haare festzumachen ist das glaube ich der größte Fehler
den man machen kann.

Ich wurde früher als Kind und auch als Jugendlicher immer bewundert für meine ,,schönen
blonden Haare". In Marokko durfte ich wegen meinen Haaren als Kind umsonst Kamel reiten,
sowas bleibt irgendwie in der Psyche hängen. Auch meine erste große Liebe hat immer so von
meinen Haaren geschwärmt. Als dann so mit 18 der erste HA losging habe ich richtig
Existenzängste gehabt. Richtig scheiße war das.

Deshalb bewundere ich so Typen denen das irgendwie egal ist. Beneidenswert.

Subject: Re: Sind wir nur zu empfindlich?
Posted by kol789 on Sat, 20 Sep 2008 12:49:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Cynic schrieb am Sam, 20 September 2008 14:17Wir sind das, was unsere Erfahrungen mit der
Gesellschaft aus uns gemacht hat. Ich war mit kurzen Haaren nie der beliebteste bei den
Mädels. Dann fing ich an meinen Stil für mich zu entdecken und ging in die Emo-Schiene. Und
ich hatte in dieser Zeit eine ganze ganze Menge Erfolg bei den Frauen und im Beruf. Es gab
sogar Leute, die mir nacheiferten. Verrückt! Und dann gings los mit HA, und man denkt die
ganze Existenz hängt daran.

DAS kenn ich jetzt aber wirklich verdammt gut 
Könnt ich bei mir wirklcih nicht anders sagen oO

Und zum Topic: wie sieht dein Kumpel denn mit lichten Haaren / Halbglatze aus? Findest du ihn
z.b so atraktiv? Kannja auch sein.
Gibt Haar-Typen und Glatzen-Typen.
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Subject: Re: Sind wir nur zu empfindlich?
Posted by Grünkreuz  on Sat, 20 Sep 2008 18:29:10 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

-Amarok- schrieb am Sam, 20 September 2008 14:49
Und zum Topic: wie sieht dein Kumpel denn mit lichten Haaren / Halbglatze aus? Findest du ihn
z.b so atraktiv? Kannja auch sein.
Gibt Haar-Typen und Glatzen-Typen.

Naja, sagen wir mal so: Glatze in dem Alter sieht nie wirklich TOLL aus. Aber er hat früh genug
reagiert und schon nach einem Jahr AGA wo die Haare noch bei weitem nicht so dünn wahren
alles auf 5-6mm abrasiert. Von daher haten alle die ihn kennen genug Zeit sich an den neuen
Look zu gewöhnen und man kennt ihn garnichtmehr anders.

Vieleicht ist das Geheimnis wirklich das man diesen Schritt mit der ,,Kurzhaarfrisur" früh genug
geht. 

Subject: Re: Sind wir nur zu empfindlich?
Posted by christian77 on Thu, 25 Sep 2008 08:32:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Grünkreuz schrieb am Sam, 20 September 2008 14:07

Aber unverständlicherweise scheint es ihn kaum zu stören. Ständig , egal ob auf Partys oder
in der UNI, macht man/ und frau witze über seine Glatze aber er lacht am lautesten mit und
stellt sich noch schön in die Palle Sonne wo man alles sieht. Wie kann ein Mensch sein HA so
scheissegal sein? 

Sind wir zu empfindlich?

seine innere einstellung zu sich selbst passt.
ich selbst bin seit jeher ein eher unsicherer mensch - keine ahnung wieso. ich hatte immer erfolg
bei wirklich SCHÖNEN frauen und fand mich dennoch nie sonderlich attraktiv.

als mann musst du auch nicht sonderlich attraktiv sein. du musst auch nicht reich sein. du musst
ein MANN sein. darum und nur darum gehts! dein kumpel ist ein MANN, er pfeift auf sein
äusseres weil das nicht der ausschlaggebende punkt für seine attraktivität ist - seine
AUSSTRAHLUNG ist sein geheimnis.

der, der hier über seine emo-frisur geschrieben hat... sry, emos sehen scheisse aus! haare ins
gesicht, schwarz angezogen etc. - aber eben anders und anders ist nie schlecht.

warum kommen männer á la bruce willis bei frauen extrem gut an? weil sie die urform eines
mannes (bestimmend, führend, stark, erfolgreich) verkörpern - DAS macht sie sexy!

haare... ich selbst hänge unendlich an ihnen! meine haare waren mal so voll, dass immer
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spezialscheren verwendet werden mussten. 
wir sind von männern zu metrosexuelln mutiert! wir führen uns auf wie WEIBER! "huuuuch, bin
ich noch schön?" im grunde müssten wir sagen FUCK IT und lieber daran arbeiten im
beruf/sport erfolgreich zu werden, mit unseren mitmenschen gut auszukommen,
freundlichkeit/sicherheit ausstrahlen und in der lage sein über uns selbst lachen zu können.

ich bin erst NW1 - aber allein der gedanke, dass ich in ein paar jahren so aussehen WERDE wie
mein seeliger vater lassen mich erschaudern, und die front ist sowieso schon lichter obwohl die
haarlinie ziemlich passt.
mein vater (NW5) ging MÄNNLICH mit seinem haarausfall um, er erwähnte das nicht, niemand
erwähnte es! er hatte nen 5 mm schnitt und aus - hohe GHEs? vollkommen egal.

sollten meine haare noch etwas lichter werden, dann kommen sie WEG! dann hör ich mit dem
doofen FIN auf, das irgendwie meine gesichtshaut spannen lässt und dann freu ich mich, dass
ich mir nach dem sport nicht die haare föhnen werde müssen.

positiv denken positiv denken positiv denken!!
und nochmal: FRAUEN müssen gut aussehen aber wer denkt, dass frauen wie MÄNNER
funktionieren und vornehmlich auf unser äusseres wertlegen, der hat von dieser spezies NULL
ahnung!

cheers

Subject: Re: Sind wir nur zu empfindlich?
Posted by benutzer81 on Thu, 25 Sep 2008 09:26:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Grünkreuz schrieb am Sam, 20 September 2008 14:29 Vorallem wenn man anfängt seine
ganze Lebensqualität an der Qualität der Haare festzumachen ist das glaube ich der größte
Fehler den man machen kann.

Ja, so geht es hier wahrscheinlich vielen. Ich habe in den 2,5 jahren seitdem ich gegen HA
kämpfe auch einiges über mich gelernt. Ich hielt mich früher für selbstbewußt aber
gemerkt das ich mein ganzes selbstwertgefühl über mein äußeres und den daraus
augenscheinlich resultierenden positiven effekten definierte. Nachdem ich als teenager eher ne
graue maus, übergewichtig und nicht gerade beliebt war, änderte sich das mit ca. 17 als ich
anfing abzunehmen, einen "style" zu entwickeln und mich somit auch anders zu geben. Sagen
wirs so, die frauen lagen mir ab diesem zeitpunkt reihenweise zu füssen    Das hat mein ego auf
noch nie bekannte höhen getrieben. Ich wurde regelrecht süchtig nach dieser anerkennung,
selbst wenn ich in einer beziehung war. Nein, bin nie fremdgegangen und habe es auch selten
ausgenutzt aber brauchte einfach das gefühl das sich ein weibliches wesen für mich
interessiert.

Jedenfalls begann dann mit 24 der HA(vielleicht schon früher aber objektiv nich wahrnehmbar)
und ihr könnt euch vorstellen das dies für mich, in meiner situation, ein weltuntergang war. Ab
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diesem zeitpunkt endete auch schlagartig das interesse des weiblichen geschlechts für mich.
Klar, wer will schon nen mann mit ha! Das dachte ich jedenfalls.. Aber das interesse der frauen
begann eigentlich nur zu schwinden da ich mich persönlich veränderte. Mich zunehmend
isolierte, ruhiger wurde, einfach kein selbstvertrauen mehr hatte und das die umwelt natürlich
spürte. Als ich das irgendwann begriff (dauerte aber seine zeit), fing ich an meine einstellung zu
ändern. Ich lernte andere dinge im leben zu schätzen und zu begreifen das ich als person
etwas wert bin und nicht mein äußeres erscheinungsbild. Hier spielten noch ereignisse wie zb.
ein krankheitsfall im bekanntenkreis ne rolle (der zum glück gut ausging).. Da merkt man wie
unwichtig der HA eigentlich ist und was für ein großes gut zb. die gesundheit ist.

Griff dann auch irgendwann zum rasierer und stutzte mir die haare auf 3mm. Mir war es nun egal
was meine umwelt über meine haare denkt und siehe da, es veränderte sich wieder alles zum
positiven. Ich kam aus meiner persönlichen krise heraus, hatte wieder richtig lust am leben und
das bemerkten alle aus meinem bekannten und freundeskreis.

Das witzige, auf einmal fingen sich wieder die frauen an für mich zu interessieren   und das
nicht zu knapp   Ist natürlich ein schönes gefühl aber bedeuted mir persönlich nicht mehr
so viel. Andere dinge in meinem leben sind wichtiger geworden.

 

Subject: Re: Sind wir nur zu empfindlich?
Posted by christian77 on Thu, 25 Sep 2008 10:59:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

benutzer81 schrieb am Don, 25 September 2008 11:26Grünkreuz schrieb am Sam, 20
September 2008 14:29 Vorallem wenn man anfängt seine ganze Lebensqualität an der
Qualität der Haare festzumachen ist das glaube ich der größte Fehler den man machen
kann.

Ja, so geht es hier wahrscheinlich vielen. Ich habe in den 2,5 jahren seitdem ich gegen HA
kämpfe auch einiges über mich gelernt. Ich hielt mich früher für selbstbewußt aber
gemerkt das ich mein ganzes selbstwertgefühl über mein äußeres und den daraus
augenscheinlich resultierenden positiven effekten definierte. Nachdem ich als teenager eher ne
graue maus, übergewichtig und nicht gerade beliebt war, änderte sich das mit ca. 17 als ich
anfing abzunehmen, einen "style" zu entwickeln und mich somit auch anders zu geben. Sagen
wirs so, die frauen lagen mir ab diesem zeitpunkt reihenweise zu füssen    Das hat mein ego auf
noch nie bekannte höhen getrieben. Ich wurde regelrecht süchtig nach dieser anerkennung,
selbst wenn ich in einer beziehung war. Nein, bin nie fremdgegangen und habe es auch selten
ausgenutzt aber brauchte einfach das gefühl das sich ein weibliches wesen für mich
interessiert.

Jedenfalls begann dann mit 24 der HA(vielleicht schon früher aber objektiv nich wahrnehmbar)
und ihr könnt euch vorstellen das dies für mich, in meiner situation, ein weltuntergang war. Ab
diesem zeitpunkt endete auch schlagartig das interesse des weiblichen geschlechts für mich.
Klar, wer will schon nen mann mit ha! Das dachte ich jedenfalls.. Aber das interesse der frauen
begann eigentlich nur zu schwinden da ich mich persönlich veränderte. Mich zunehmend
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isolierte, ruhiger wurde, einfach kein selbstvertrauen mehr hatte und das die umwelt natürlich
spürte. Als ich das irgendwann begriff (dauerte aber seine zeit), fing ich an meine einstellung zu
ändern. Ich lernte andere dinge im leben zu schätzen und zu begreifen das ich als person
etwas wert bin und nicht mein äußeres erscheinungsbild. Hier spielten noch ereignisse wie zb.
ein krankheitsfall im bekanntenkreis ne rolle (der zum glück gut ausging).. Da merkt man wie
unwichtig der HA eigentlich ist und was für ein großes gut zb. die gesundheit ist.

Griff dann auch irgendwann zum rasierer und stutzte mir die haare auf 3mm. Mir war es nun egal
was meine umwelt über meine haare denkt und siehe da, es veränderte sich wieder alles zum
positiven. Ich kam aus meiner persönlichen krise heraus, hatte wieder richtig lust am leben und
das bemerkten alle aus meinem bekannten und freundeskreis.

Das witzige, auf einmal fingen sich wieder die frauen an für mich zu interessieren   und das
nicht zu knapp   Ist natürlich ein schönes gefühl aber bedeuted mir persönlich nicht mehr
so viel. Andere dinge in meinem leben sind wichtiger geworden.

 

word - das sehe ich so wie du!

Subject: Re: Sind wir nur zu empfindlich?
Posted by loydd on Thu, 25 Sep 2008 17:03:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

benutzer81 schrieb am Don, 25 September 2008 11:26Grünkreuz schrieb am Sam, 20
September 2008 14:29 Vorallem wenn man anfängt seine ganze Lebensqualität an der
Qualität der Haare festzumachen ist das glaube ich der größte Fehler den man machen
kann.

Ja, so geht es hier wahrscheinlich vielen. Ich habe in den 2,5 jahren seitdem ich gegen HA
kämpfe auch einiges über mich gelernt. Ich hielt mich früher für selbstbewußt aber
gemerkt das ich mein ganzes selbstwertgefühl über mein äußeres und den daraus
augenscheinlich resultierenden positiven effekten definierte. Nachdem ich als teenager eher ne
graue maus, übergewichtig und nicht gerade beliebt war, änderte sich das mit ca. 17 als ich
anfing abzunehmen, einen "style" zu entwickeln und mich somit auch anders zu geben. Sagen
wirs so, die frauen lagen mir ab diesem zeitpunkt reihenweise zu füssen    Das hat mein ego auf
noch nie bekannte höhen getrieben. Ich wurde regelrecht süchtig nach dieser anerkennung,
selbst wenn ich in einer beziehung war. Nein, bin nie fremdgegangen und habe es auch selten
ausgenutzt aber brauchte einfach das gefühl das sich ein weibliches wesen für mich
interessiert.

Jedenfalls begann dann mit 24 der HA(vielleicht schon früher aber objektiv nich wahrnehmbar)
und ihr könnt euch vorstellen das dies für mich, in meiner situation, ein weltuntergang war. Ab
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diesem zeitpunkt endete auch schlagartig das interesse des weiblichen geschlechts für mich.
Klar, wer will schon nen mann mit ha! Das dachte ich jedenfalls.. Aber das interesse der frauen
begann eigentlich nur zu schwinden da ich mich persönlich veränderte. Mich zunehmend
isolierte, ruhiger wurde, einfach kein selbstvertrauen mehr hatte und das die umwelt natürlich
spürte. Als ich das irgendwann begriff (dauerte aber seine zeit), fing ich an meine einstellung zu
ändern. Ich lernte andere dinge im leben zu schätzen und zu begreifen das ich als person
etwas wert bin und nicht mein äußeres erscheinungsbild. Hier spielten noch ereignisse wie zb.
ein krankheitsfall im bekanntenkreis ne rolle (der zum glück gut ausging).. Da merkt man wie
unwichtig der HA eigentlich ist und was für ein großes gut zb. die gesundheit ist.

Griff dann auch irgendwann zum rasierer und stutzte mir die haare auf 3mm. Mir war es nun egal
was meine umwelt über meine haare denkt und siehe da, es veränderte sich wieder alles zum
positiven. Ich kam aus meiner persönlichen krise heraus, hatte wieder richtig lust am leben und
das bemerkten alle aus meinem bekannten und freundeskreis.

Das witzige, auf einmal fingen sich wieder die frauen an für mich zu interessieren   und das
nicht zu knapp   Ist natürlich ein schönes gefühl aber bedeuted mir persönlich nicht mehr
so viel. Andere dinge in meinem leben sind wichtiger geworden.

 

Hast du toll geschrieben Benutzer...wirklich
Eigentlich sprichst du mir aus der Seele.
Nur ist bei mir leider noch nicht "der punkt" gekommen, aber ich
arbeite daran.   

Subject: Re: Sind wir nur zu empfindlich?
Posted by Cynic on Thu, 25 Sep 2008 23:09:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

[quote title=christian77 schrieb am Don, 25 September 2008 
der, der hier über seine emo-frisur geschrieben hat... sry, emos sehen scheisse aus! haare ins
gesicht, schwarz angezogen etc. - aber eben anders und anders ist nie schlecht.
[/quote]

Schön, das ist deine Meinung. Werde dir mal lieber darüber klar, dass jeder Mensch ein
"Szeneleben" führt. Gleiches zu gleichem quasi (in 99% der Fälle).
Ich steh auf den ganzen Emo-Scheiß, den du hasst. Und ich steh auf Emo-Girls, und Emo-Girls
stehen nicht auf Bruce Willis. 

Ich zB mag keine kantigen Männer mit ihrem ach so maskulinen Dreitagebart und 45er Ärmeln.
Habe zwar auch 40er Ärmel, und wenn ich mit nicht hätte so gehen lassen in letzter Zeit, auch
noch einen Sixpack. Aber ich finde, das alles sieht an mir KACKE aus mit kurzen Haaren oder
Glatze, weils nicht zu meinen Klamotten, zu meiner Art und zu meiner Musik passt, ganz einfach.
Ich will einfach diesen Lebensabschnitt nicht abschließen, und darum gehts doch hier bei jedem.

Page 7 of 17 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=4613
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=12823&goto=137072#msg_137072
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=137072
https://www.alopezie.de/fud/index.php


Ich hoffe, dass ich das auch mal so akzeptieren kann wie Benutzer, und dass ich das Gefühl
loswerde, die Zeit am liebsten um 2 Jahre zurückzudrehen.

Subject: Re: Sind wir nur zu empfindlich?
Posted by Cynic on Thu, 25 Sep 2008 23:47:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

[quote title=christian77 schrieb am Don, 25 September 2008  FRAUEN müssen gut aussehen
aber wer denkt, dass frauen wie MÄNNER funktionieren und vornehmlich auf unser äusseres
wertlegen, der hat von dieser spezies NULL ahnung!
[/quote]

Dummes Gewäsch.   
Frauen wollen am liebsten Männer, die zu ihnen Charakterlich UND Äußerlich passen. Die
träumen meistens von ganz anderen Kerlen, als sie neben sich liegen haben...

Subject: Re: Sind wir nur zu empfindlich?
Posted by Darkthunder on Fri, 26 Sep 2008 09:12:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Ich steh auf den ganzen Emo-Scheiß, den du hasst. 
Ritzen tust du aber nicht, oder? 

Subject: Re: Sind wir nur zu empfindlich?
Posted by Cynic on Fri, 26 Sep 2008 12:43:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Nö, ich meine ausschließlich den Modestil. Dass das auch immer kommen muss mit dem
Ritzen. Laaaaaaangweilig.   

Subject: Re: Sind wir nur zu empfindlich?
Posted by Darkthunder on Fri, 26 Sep 2008 13:03:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Nun reagier doch nicht gleich so empfindlich (oh, ich vergaß *g*), wer sich so gibt, muss mit
solchen Sachen einfach leben 
Ich bin Blackmetaler, meinst du, da siehts anders aus?   
Die kriegen auch solche Sachen an den Kopf geschmissen und gerade deswegen hab ich mir ne
Axt und nen Wikingerhelm zugelegt und saufe meinen Met selbstverstädnlich aus dem Horn 
Da lach ich lieber drüber und wenn jemand sowas fragt, dann verweis ich die Leute dezent auf
Stupidedia:
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http://www.stupidedia.org/stupi/Metaller
http://www.stupidedia.org/stupi/Emo
    

Subject: Re: Sind wir nur zu empfindlich?
Posted by Cynic on Fri, 26 Sep 2008 13:09:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Naaa gut, als Black Metaler darfst du das. Mich nervts nur, wenn es von Leuten kommt, die gar
kein Stil haben. Einfach Leute, die nichts aus sich machen.

P.S.: Eher Old-School Black a la Darktrone oder ins Melodische?
Hatte auch mal ne Phase (15-16 Jahre, bis Mitte Rücken lange Haare und fast nur Black Metal).
  

Subject: Re: Sind wir nur zu empfindlich?
Posted by Darkthunder on Fri, 26 Sep 2008 13:21:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

An sich vielseitig. Angefangen von Progressive über Melodic à la Malmsteen und Co. zu Black
und Death à la Immortal, Amon Amarth, usw. ... naja, es gibt ja nicht DEN stilbehafteten Metaler,
is ja immer was von allem drin, v.a. heutzutage, aber das wissen ja die meisten nicht   
Hab selber jahrelang in ner Melodic Band gespielt, mensch, lang lang ists her *g* ... aber im
Moment nur noch Studio, da geh ich dann still und heimlich meiner anderen Leidenschaft nach:
den Synthies und Darkwave  
Ich lauf auch nicht mit Bandshirts inkl. Tourdaten durch die Gegend, lieber mit vollvernieteter
Lederjacke oder Gehrock mit Rüschenhemd, Frackjackchen und Brokathose usw., meistens
braune oder schwarze Westernstiefeletten, aber nie ohne meinen Mjölnir um den Hals    

Ich bräucht halt nur noch die Haare dazu   

Subject: Re: Sind wir nur zu empfindlich?
Posted by christian77 on Fri, 26 Sep 2008 16:55:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Cynic schrieb am Fre, 26 September 2008 01:09
Ich hoffe, dass ich das auch mal so akzeptieren kann wie Benutzer, und dass ich das Gefühl
loswerde, die Zeit am liebsten um 2 Jahre zurückzudrehen.

hach gott - erkennst du nicht die aussage meines textes?
egal ob emo, punk, hip-hopper, brit-poper, bauarbeiter, architekt was weiß ich... es geht IMMER
nur um die ausstrahlung.

"meine haare sind weg - emo mädels stehen nicht mehr auf mich".
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du schaffst deine realität stets selbst, mit dieser einstellung wundert es mich überhaupt nicht,
dass du bei ihnen nichts mehr reisst   

ich hab außerdem überhaupt nix gegen emos - warum sollte ich? finde die mädels mit ihrem
"dark style" auch ziemlich sexy nur stört mich die negative einstellung zu vielem.

jammern = out

Subject: Re: Sind wir nur zu empfindlich?
Posted by christian77 on Fri, 26 Sep 2008 16:57:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

[quote title=Cynic schrieb am Fre, 26 September 2008 01:47]christian77 schrieb am Don, 25
September 2008  FRAUEN müssen gut aussehen aber wer denkt, dass frauen wie MÄNNER
funktionieren und vornehmlich auf unser äusseres wertlegen, der hat von dieser spezies NULL
ahnung!
[/quote

Dummes Gewäsch.   
Frauen wollen am liebsten Männer, die zu ihnen Charakterlich UND Äußerlich passen. Die
träumen meistens von ganz anderen Kerlen, als sie neben sich liegen haben...

ich sagte ja: wer glaubt, dass frauen wie männer funktionieren, der hat NULL ahnung und mit
verlaub: du hast NULL ahnung von frauen und ihrer psyche   

'n guter kumpel von mir is 30, vollglatze (komplett rasiert). fällt dir nichtmal auf, weil's ihn
überhaupt nicht kümmert - er kommt bei frauen exzellent an.

menschen wie du haben halt sehr wenig selbstvertrauen, machen bei jedem misserfolg beim
anderen geschlecht ihr äußeres dafür verantwortlich. solltest an dir selbst arbeiten und nicht
alles als angriff auffassen   

Subject: Re: Sind wir nur zu empfindlich?
Posted by Darkthunder on Fri, 26 Sep 2008 17:36:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:die mädels mit ihrem "dark style"
        

Subject: Re: Sind wir nur zu empfindlich?
Posted by Darkthunder on Fri, 26 Sep 2008 17:38:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Zitat:machen bei jedem misserfolg beim anderen geschlecht ihr äußeres dafür
verantwortlich.
Stimmt, meistens sind die Weiber, die nicht mal selber wissen, was sie wollen und was nicht.

Zitat:n guter kumpel von mir is 30, vollglatze (komplett rasiert). fällt dir nichtmal auf, weil's ihn
überhaupt nicht kümmert - er kommt bei frauen exzellent an.
So einen kenn ich auch, NW7 unrasiert mit Haarkranz, frag mich nicht, wie der das macht, aber
der schleppt die Frauen reihenweise ab. 

Subject: Re: Sind wir nur zu empfindlich?
Posted by christian77 on Fri, 26 Sep 2008 21:45:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Darkthunder schrieb am Fre, 26 September 2008 19:38Zitat:machen bei jedem misserfolg beim
anderen geschlecht ihr äußeres dafür verantwortlich.
Stimmt, meistens sind die Weiber, die nicht mal selber wissen, was sie wollen und was nicht.

Zitat:n guter kumpel von mir is 30, vollglatze (komplett rasiert). fällt dir nichtmal auf, weil's ihn
überhaupt nicht kümmert - er kommt bei frauen exzellent an.
So einen kenn ich auch, NW7 unrasiert mit Haarkranz, frag mich nicht, wie der das macht, aber
der schleppt die Frauen reihenweise ab. 

suche nach folgenden büchern, z. b. auf amazon.de

1.) lob des sexismus
2.) der weg des wahren mannes

mich hats (wohl für immer) inspiriert mein leben grundlegend zu ändern.

Subject: Re: Sind wir nur zu empfindlich?
Posted by Cynic on Fri, 26 Sep 2008 22:56:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

[quote title=christian77 schrieb am Don, 25 September 2008  
ich sagte ja: wer glaubt, dass frauen wie männer funktionieren, der hat NULL ahnung und mit
verlaub: du hast NULL ahnung von frauen und ihrer psyche   

'n guter kumpel von mir is 30, vollglatze (komplett rasiert). fällt dir nichtmal auf, weil's ihn
überhaupt nicht kümmert - er kommt bei frauen exzellent an.

menschen wie du haben halt sehr wenig selbstvertrauen, machen bei jedem misserfolg beim
anderen geschlecht ihr äußeres dafür verantwortlich. solltest an dir selbst arbeiten und nicht
alles als angriff auffassen   
[/quote]
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Ich zeig dir 100 Frauen, bei denen dein Kumpel überhaupt nicht landen würde.   
Jeder findet, wenn er will. Da gebe ich dir Recht. Irgendwelche Männer nehmen ja auch
häßliche Frauen. Aussehen ist halt NUR der erste Eindruck. Aber auf die Frauen auf die ich
dummerweise stehe, denen ist Aussehen sehr wichtig. Ich will ja nicht irgendwas, damit hätte ich
überhaupt kein Problem.   
Es gibt keine Formel wie: "Frauen stehen vielmehr auf die maskuline Ausstrahlung, als auf
makeloses Aussehen eines Mannes."
Mit Glatze strahlt man auch anderes aus, und das ist ja mal Fakt.

Subject: Re: Sind wir nur zu empfindlich?
Posted by christian77 on Sat, 27 Sep 2008 09:02:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Cynic schrieb am Sam, 27 September 2008 00:56
Es gibt keine Formel wie: "Frauen stehen vielmehr auf die maskuline Ausstrahlung, als auf
makeloses Aussehen eines Mannes."
Mit Glatze strahlt man auch anderes aus, und das ist ja mal Fakt.

ich muss erneut widersprechen: sie steht jetzt also auf total hübsche männer... ok. 

dieser total hübsche mann erzählt ihr in den ersten fünf minuten
a.) von seinem studium
b.) von seiner arbeit
c.) fragt sie nach ihrem studium
d.) hört sich artig ihre langweiligen stories über ihre exfreunde an (beispiel)

dieser total hübsche mann disqualifiziert sich somit nach fünf minuten.

du machst ne emo-alte vor ihren 15 emo-kumpels an:
"hey, wie heißt du"
einer ihrer kumpels sagt
"hahaha der hat ja ne glaaaaatzeeeeeeee"

du sagst "sag mal, bist du immer so oberflächlich? hast du generell etwas gegen minderheiten
oder anders aussehende? spuckst du auf schwule? machst du neger-witze? oder bist du einfach
nur ein idiot?

dann folgen zwei möglichkeiten:
a.) du wendest dich von ihm ab, siehst sie an und sagst "hey, wie heißt du?"
b.) du lachst ihn LAUT aus, drehst dich um und gehst mit hoch erhobenem haupt davon.

und JA: deine EINSTELLUNG passt nicht cynic, es ist NUR deine einstellung! hättest du
perfektes haar und würdest abblitzen, hättest du sicher ne andere ausrede dafür parat
"meine nase, ohren, augen, kinn, haut, geruch, kleidung, redensart, outfit hat ihr nicht gefallen".
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ich beschäftige mich seit vier jahren INTENSIV mit dem thema verführung, habe zur zeite eine
fixe beziehung und drei fickbeziehungen (und alle wissen voneinander) und WEISS, dass es sich
um eine TECHNIK handelt, die man erlernen kann.

du musst das beste aus deinem typ machen, das stimmt! 
gepflegt, gut gekleidet vielleicht sportlich.

männer stehen auf feminine frauen: süß, grazil, zart, HÜBSCH
frauen stehen auf maskuline männer: feste meinung, führend, mutig, erfolgreich (nicht
unmittelbar mit geld verbunden) MÄNNLICH

alles andere ist eben eine falsche einstellung, die deine derzeitige realität bestimmt. 

"männer mit glatze strahlen anders" RICHTIG!! wenn sie sich drum scheren und deshalb kein
selbstvertrauen mehr haben!!!!!!!!

Subject: Re: Sind wir nur zu empfindlich?
Posted by Cynic on Sat, 27 Sep 2008 09:49:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

christian77 schrieb am Sam, 27 September 2008 11:02
du musst das beste aus deinem typ machen, das stimmt! 
gepflegt, gut gekleidet vielleicht sportlich.

Richtig, das meinte ich. Das Beste aus seinem Typ machen. Aus 'ner Glatze kannst du wenig
machen (nur sportlich-elegant oder Freak).
Ich kenne genügend Frauen, die haargenau wissen was sie wollen. Ich bestreite ja nicht, dass
es genügend Frauen für Glatzen gibt. Daran glaube ich auch, bzw sehe ich immer wieder.
Aber es gibt genauso gut eine Menge Frauen, gerade in meinem Alter, die überhaupt nicht auf
Glatzen stehen, und die könnens sich aussuchen. Ganz ehrlich, ich bin auch kein Lappen, der
rumeiert, sondern draufgeht. Mit meiner alten Frisi brauchte ich NICHTS tun, nicht mal ein Wort
sagen und hatte eine an der Backe. Heute muss man mich schon eher kennenlernen, damit sich
jemand für mich interessiert. Und all die wissenschaftlichen Berichte zeigen eindeutig, dass
Männer mit Haaren besser ankommen als Männer mit Glatze. Auch wenns nur der erste
Eindruck ist.

Tut mir leid, ich halte nichts von irgendwelchen Formeln, und dass man mit dem richtigen
Auftreten alles kriegen kann was man will (man kriegt mehr, aber meistens nicht das was man will
- so gehts mir zumindest). 

Haare dienen in der Verführung (wie dus nanntest) meiner Meinung nach als Schmuck und
Ausdruck der Persönlichkeit. 

Dein "Erfolg", den du hast, mag daran liegen, dass du deinen Stil gefunden hast, und du
wahrscheinlich Frauen hast, die was den Stil der Männer angeht, eher geschmacklos sind (die
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finden Bruce Willis, Robbie Williams und Paolo Nutini gleichzeitig toll.). Bzw dein Stil ist maskulin.
Kann sein, dass darauf viele stehen, aber nicht alle. Sonst könntest du ja absolut jede
rumkriegen, mit deiner Pauschalformel da. Und das glaube ich dir erst, wenn in der Bild n Bericht
über "Christian77 hat 100 Frauen an einem Wochenende flachgelegt ".  

Subject: Re: Sind wir nur zu empfindlich?
Posted by christian77 on Sat, 27 Sep 2008 10:11:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Cynic schrieb am Sam, 27 September 2008 11:49

Tut mir leid, ich halte nichts von irgendwelchen Formeln, und dass man mit dem richtigen
Auftreten alles kriegen kann was man will (man kriegt mehr, aber meistens nicht das was man will
- so gehts mir zumindest). 

hm, das verstehe ich nun nicht.
wenn du ne MÜNDLICHE prüfung hast... glaubst du, dass dein auftreten wichtig ist?

"sind sie sich SICHER herr cynic?"
"hmmm, nun ja... äh ich denke schon" bzw.
"ja, ich bin mir sicher"

wann wird nachgehakt werden? wann wirst du weiter GETESTET werden?
ich geb dir schon recht, haare bzw. sagen wir ÄUSSERES sind wichtig - vor allem für den
ersten moment! ab dann zählt was du bist!

der betrachter kategorisiert dich nach deinem selbstwert-gefühl, weil du IMMER und
ganzheitlich deinen selbstwert kommunizierst.

du selbst sagst doch vielleicht auch "der hat ne starke ausstrahlung" oder "die ist sexy - obwohl
sie eigentlich nicht mein typ ist".

hah, ich krieg SICHER NICHT alle frauen ins bett - sicher nicht! aber: es ist mir auch vollkommen
egal, das ist nicht mein ziel! wenn eine sagt "du sry, das wird nichts" dann entgegne ich "hey, kein
problem - ich muss nicht jede frau glücklich machen" - ich sag das wirklich!

ICH BIN DAS ZIEL - nicht sie!
ich denk mir dinge wie "ihr dürft alle gleichzeitig mit mir in diesem (MEINEM)
club/u-bahn/gehsteig sein, weil ich es euch erlaube".

kranke einstellung oder? aber weißt du wie ich mich oftmals fühle: GUT, STARK. bin ich
vielleicht nicht - aber ich strahle es aus.

mag sein, dass "deine" frauen nicht auf typen mit glatze stehen... aber es ist ein faktum, dass
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frauen nicht mit typen aufgrund ihres guten aussehens zusammen sind, so oberflächlich ist eher
unsere spezies.

warum glaubst du gibts penthouse, playboy, hustler usw. und nichts wirklich vergleichbares (in
dieser auflagenzahl) für frauen? weil es keinen markt dafür gibt! weil frauen nicht GEIL
werden wenn sie nen nackten männerkörper auf nem foto sehen.

"der ist uuuuuuur hübsch"
und wenn er ne lusche ist, ist er in 10 min. weg vom fenster.
mein erfolg bei frauen ist jener, dass ich zu meiner art/meinem aussehen stehe und damit keinen
angriffspunkt zur verfügung stelle, das gibt mir einfach ein großes plus.

Subject: Re: Sind wir nur zu empfindlich?
Posted by Cynic on Sat, 27 Sep 2008 10:32:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

christian77 schrieb am Sam, 27 September 2008 12:11
hm, das verstehe ich nun nicht.
wenn du ne MÜNDLICHE prüfung hast... glaubst du, dass dein auftreten wichtig ist?

Ja, aber auch Aussehen. Dumm, aber kein Lehrer/Prüfer der Welt kann objektiv beurteilen. Das
hat sogar mal ein Lehrer (Bio und Chemie) von mir nach 30 Jahren Berufserfahrung gesagt. Die
Leistung ist zwar 95%, aber die restlichen 5%, die aus einer 4+ eine 3- machen, ist eine Kombi
aus Aussehen und Ausstrahlung.

christian77 schrieb am Sam, 27 September 2008 12:11
ich geb dir schon recht, haare bzw. sagen wir ÄUSSERES sind wichtig - vor allem für den
ersten moment! ab dann zählt was du bist!

Ja, so sehe ich das auch. Ein Schönling kriegt ohne Selbstsicherheit auch nichts oder nur wenig
ab. Ein häßlicher Mann hat das Glück, durch sein Auftreten einiges an Makel zu
kompensieren. Die Möglichkeit hat ne Frau aber auch, wenn auch geringer wie ich denke. Aber
wehe ein Schönling + geilem Auftreten kommt dir in die Quere - Und tschüss.

christian77 schrieb am Sam, 27 September 2008 12:11
der betrachter kategorisiert dich nach deinem selbstwert-gefühl, weil du IMMER und
ganzheitlich deinen selbstwert kommunizierst.

Diese Regel halte ich nur für die halbe Wahrheit. Aussehen spielt eine Rolle, punkt aus basta.
Eine Glatze mit verfaulten Zähnen kann noch so ein hohes Selbstwertgefühl haben und es
ausdrücken. Am Ende wird er zu 99% alleine nach Hause gehen. Haare stehen für Vitalität
und Gesundheit. Und darauf gucken auch Frauen. Wenn die Haare weg sind, kann man das
eigentlich nur kompensieren, weil Frauen wissen, dass die männliche Glatze eher die Regel als
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die Ausnahme ist. Wäre Glatze aber extrem selten, glaube ich kaum, dass der jenige Erfolg
hätte.

christian77 schrieb am Sam, 27 September 2008 12:11
hah, ich krieg SICHER NICHT alle frauen ins bett - sicher nicht! aber: es ist mir auch vollkommen
egal, das ist nicht mein ziel! wenn eine sagt "du sry, das wird nichts" dann entgegne ich "hey, kein
problem - ich muss nicht jede frau glücklich machen" - ich sag das wirklich!

GEEEEIL, Männer die solche Sprüche bringen, sind meiner Meinung nach to-much. Zuviel
Selbstbewusstsein wird auch negativ von den zivilisierten Damen bewertet. Vielleicht liegst daran,
dass ich 3 Schwestern habe und in ner WG mit 2 Frauen gewohnt habe, aber ich weiß, dass sie
sich über solche Sprüche schlapp lachen bzw erlebe es nach jedem Wochenende, wenn sie
angegraben wurden... 

Subject: Re: Sind wir nur zu empfindlich?
Posted by backflash on Sat, 27 Sep 2008 11:44:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Interessante Diskussion zwischen Euch beiden, Cynic und christian77.
Ihr habt beide Argumente, die ich nachvollziehen kann.

Grosses Lob auch dafür, dass in dem "Schlagabtausch" keiner beleidigend wird! Das wird in
einem Forum immer seltener.

Subject: Re: Sind wir nur zu empfindlich?
Posted by christian77 on Sat, 27 Sep 2008 12:27:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Cynic schrieb am Sam, 27 September 2008 12:32

GEEEEIL, Männer die solche Sprüche bringen, sind meiner Meinung nach to-much. Zuviel
Selbstbewusstsein wird auch negativ von den zivilisierten Damen bewertet. Vielleicht liegst daran,
dass ich 3 Schwestern habe und in ner WG mit 2 Frauen gewohnt habe, aber ich weiß, dass sie
sich über solche Sprüche schlapp lachen bzw erlebe es nach jedem Wochenende, wenn sie
angegraben wurden... 
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nur: es ist nicht ein spruch - es ist meine meinung und zu der stehe ich auch, daher wird auch
nicht gelacht.

betreffend fauler zähne: ist etwas anderes als kein haar am kopf zu haben - das zähle ich zu
"gepflegtes äusseres".
ich meine sry, was kommt denn noch dazu?
a.) wie groß ist er
b.) wie alt ist er
c.) wie schwer ist er

wenn es nach dir ginge, hätte keine frau dieser erde einen mann an ihrer seite - weil irgendwas
immer nicht passt!

meine rolle als mann ist es ne frau anzusprechen und ihr das gefühl zu geben gewollt zu
werden. spielt sie hier nicht mit, ist das IHR pech, dann verbringt sie ihre zeit eben nicht mit mir
und verpasst etwas. 

machst du dein glück etwa von anderen menschen/frauen abhängig? also ich nicht - ich hab
selbst genug zu bieten und wenn du dich als mann auf dein äußeres verlässt (es
überbeurteilst) dann wirst du ewig ein problem mit dir selbst haben. 

falten und andere alterserscheinungen werden sich ganz natürlich einstellen. entweder man
altert in würde und beachtet es einfach nicht oder man steht bis an sei lebensende wie ein
wimmerndes weib vor'm spiegel und würde wohl am liebsten heulen.

ALLE MÄNNER die ich kenne, die TOLLE, hübsche und gebildete frauen an ihrer seite haben,
sind MACHER! erfolgreich im beruf und im alltagsleben - nicht abhängig von anderen und
selbstbewußt. keine doofen macho-ärsche die blöde sprüche brauchen um frauen zu
bekommen oder möchtegerns die etwas darstellen, das sie nicht sind. 

how ever - ist einfach eine diskussion und jeder hat seinen standpunkt. ich denke, dass ich mit
meiner einstellung einfacher durch's leben gehe, weil ich mir um einen part weniger gedanken
mache: meine haare. 
die signatur stimmt nicht mehr - ich habe sämtliche mittel abgesetzt, da sie nichts gebracht
haben, mein HA schreitet voran. ich bin nicht glücklich darüber aber NOCH unglücklicher
wäre ich, wenn ich mir TÄGLICH darüber gedanken machen würde!

die leute um mich altern ebenso - es ist akzeptiert, unattraktiver fühle ich mich nicht und mit
frauen werde ich auch weiterhin kein problem haben   
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